

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan perlu mengetahui perkembangan kegiatan usahanya dari waktu ke waktu agar dapat diketahui apakah perusahaan mengalami kemajuan atau kemunduran, serta perlu juga mengetahui keadaan keuangan perusahaan pada saat tertentu. Laporan keuangan terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas serta penjelasan dan catatan atas laporan keuangan.

Posisi keuangan perusahaan pada suatu saat tertentu dilaporkan dalam neraca, hasil-hasil operasi perusahaan dalam suatu periode tertentu dilaporkan dalam perhitungan laba rugi, dan perubahan dalam posisi keuangan perusahaan yang menyangkut sumber dan penggunaan dana pada suatu periode tertentu dilaporkan dalam laporan arus kas.

Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan ikhtisar yang tidak hanya meliputi aktivitas operasi perusahaan, tetapi juga menyangkut aktivitas-aktivitas investasi dan pendanaan yang signifikan untuk suatu periode tertentu. Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan suatu laporan ringkas mengenai aktivitas-aktivitas suatu perusahaan yang telah dibebanjam dan bagaimana sumber-sumber keuangan telah digunakan

Dalam penyusunannya laporan sumber dan penggunaan dana didasarkan pada data yang diambil dari neraca komparatif dan perhitungan laba rugi dalam periode yang sesuai. Namun demikian, hal ini tidak dimaksudkan untuk membuat duplikat atau menggantikan laporan-laporan tersebut, melainkan tujuannya untuk membantu manajemen perusahaan, pemilik, investor, dan kreditur, serta para pemakai laporan keuangan lainnya agar memiliki pengertian yang lebih baik mengenai aktivitas operasi, investasi dan pendanaan perusahaan untuk suatu periode tertentu.

Jadi, laporan sumber dan penggunaan dana dibuat untuk membantu menjawab pertanyaan-pertanyaan, seperti berapa jumlah total dana yang dipergunakan selama periode tertentu, darimana diperoleh dana-dana tersebut, berapa banyak dana yang dapat diperoleh dari operasi normal periode tersebut dan yang dapat diperkirakan dari operasi periode selanjutnya, berapa dana yang diperoleh dari hutang dan bagaimana prospek kemampuan perusahaan dalam membayarnya dimasa mendatang.

Berdasarkan uraian tersebut di atas dan melihat pentingnya pengelolaan dana dalam perusahaan, maka penulis mencoba membahas permasalahan tersebut dalam suatu skripsi yang diberi judul “ **ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. SUMATERA ENAMEL ALUMINIUM FACTORY MEDAN** ”.